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Kreisversammlung am 04.04.2024 
 

 

Begrüßung durch KO Philipp Weißenbacher 

Versammlungsleitung Stellv. KO Bernd Schweiger 

 

 

Liebe Vereinsdelegierte, Werte Gäste, 

zu unserer heutigen Kreisversammlung darf Ich euch herzlich begrüßen. Wir freu-

en uns, dass wir unsere  Kreisehrendamenwartin Brigitte Kühnhauser, unseren 

Kreisehrensommersportwart Josef Kiermaier und unseren Ehrenschiedsrichter 

Andreas Untermayer in unserer Mitte begrüßen dürfen. Ein ganz besonderer Gruß 

geht an unsere erfolgreichen Stocksportler. Besonders begrüßen wir unsere Kreis-

schiedsrichterobmänner, denn ohne Schiris kein Sport. 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Hiermit stelle Ich fest, dass die Einladungen unter Bekanntgabe der vorläufigen 

Tagesordnung den Vereinen termingerecht per Mail am 07.03.2024 zugegangen 

sind und gleichzeitig auf der Homepage bekannt gegeben wurde. Somit ist die 

Versammlung in ihrer Zusammensetzung beschlussfähig. 

 

Anwesende Vereine - Stimmberechtigte 

 

Es sind bei der heutigen Kreisversammlung  25  Vereine anwesend. Von der 

Stimmberechtigten Vorstandschaft sind  9  Mitglieder anwesend.  

Somit haben wir insgesamt  34  Stimmberechtigte. 

 

Genehmigung Tagesordnung 

 

Ich bitte die vorliegende Tagesordnung als endgültige zu genehmigen 

 

Toten gedenken 

 

Zum Gedenken, an alle verstorbenen Stockschützenkameraden im abgelaufenen 

Berichtszeitraum, bitte Ich euch von den Plätzen zu erheben. 
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Bericht des KO zur Kreisversammlung am 04.04.24 

 

Im abgelaufenen Berichtszeitraum hat der Kreisausschuss zweimal getagt. Diese 

Sitzungen fanden 07.09. und am 11.03. statt. 

Im abgelaufenen Berichtszeitraum gibt es nicht viel zu berichten. Materialproble-

me durch die Hersteller sind mittlerweile bekannt und der Verband hat auch da-

rauf reagiert. Es gibt jetzt Prüfschiedsrichter, die bei den hochklassigen Meister-

schaften nur die Aufgabe des Prüfens haben. Sie sprechen keinerlei Strafen aus. 

Dürfen jedoch nicht im eigenen Bezirk eingesetzt werden. Näheres dazu von Pe-

ter. Ein Problem ist auch die Unterschiedlichkeit der Prüfkoffer aufgrund der To-

leranzen. Ich denke hier müsste der Verband eine klare Vorgabe machen aber 

nicht einen bestimmten Hersteller benennen der dann wieder das Monopol hat und 

die Preise bestimmt.  Unsere jungen Sportler haben wieder einmal gezeigt was sie 

können. Darauf ist die Vorstandschaft sehr stolz. Auch bei den vorangegangenen 

Bezirks- und bayerischen Meisterschaften sowie der folgenden Europameister-

schaft konnte sich unser Nachwuchs auszeichnen. Auch unsere Erwachsenen wa-

ren wieder erfolgreich.  

Bei der SR-Versammlung konnte ein SR-Kollege besonders ausgezeichnet wer-

den. Auch hier werden wir von Peter mehr hören. 

In diesem Sinne darf Ich auch sagen, dass die heute meine vorletzter Bericht ist. 

Im Herbst soll, mit eurer Zustimmung dann Robert Gisser das Amt übernehmen. 

Somit haben wir dann für dieses Amt Neuwahlen.  

Nun bin Ich am Ende meines Berichts angelangt und darf mich für die hervorra-

gende Zusammenarbeit mit den meisten Vereinen, den Eismeistern in der Eishalle 

Ruhpolding für das sehr gute Eis , den Fachwarten und meinen Vorstandskollegen 

herzlichst bedanken und wünsche uns eine Erfolgreiche und Unfallfreie Sommer-

saison. 

 

Philipp Weißenbacher 

Kreisobmann 


